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Zitat von emilou 

Mich würde mal interessieren, ob meine Idee, das NLZ und die Profiabteilung mehr zu
verzahnen, indem man Köllner zum Chef für beides macht, bei einer Ausgliederung
nicht realisierbar wäre, weil da die beiden Abteilungen auch personell klar getrennt
werden müssen?

Könnte ein paar rechtliche Probleme geben. Dann kannst du den e. V. eventuell komplett an
den Nagel hängen. Du müsstest mit den Eltern der Jugendlichen eventuell Ausbildungsverträge
schließen und was weis ich alles. Der Fußball ist sowieso etwas wo man vieles duldet, aber
allgemein werden diese ganzen Kulturvereine gerade aus der Justiz angegangen weil viele
gegen die Gemeinnützigkeit verstoßen. Wenn da denn einer klagt und sagt das läuft beim
Fußball auch so....?

Wenn man den e.V. sowieso aufgeben will dann ist es wiederum einfach und eben wie ein
Fitnessstudio zu sehen. Zuschüsse der Kommunen müssen aber dann entfallen. Und der DFB
dürfte hinfällig werden. Wahrscheinlich kannst du eine Verzahnung erst ab der U 19
durchführen. Ob dies nun Sinn macht??????

Deine Idee mag zwar für dich gut sein, könnte aber zu Schwächen führen.

Ich bin mal gespannt was bei der 3. Sitzung unseres AK herauskam. Das war ja das wichtigste
Thema.
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